

1956  
2012  
7/15

# 府民の友

発行所/大阪府関係職員労働組合  
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59  
電話 06(6941)0351・内線3740  
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541  
Eメール info@fusyokuro.gr.jp  
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp  
発行人/橋口 紀塩 編集人/田中 克義  
(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

大阪市「労使間ルール  
条例」「政治活動規制条  
例」の制定を許すな!

～緊急署名に  
ご協力を!!～

## 平和で安心してくらせる社会を 今こそ一人ひとりが立ち上がろう



写真は2012年6月29日付け「朝日新聞」より

野田政権は福島第一原発事故の収束も不十分なまま、そこから何の教訓を得ることもせず、大飯原発の再稼働を強行しました。また、今年に入ってから2回も墜落事故を繰り返して、「欠陥機」と指摘されている米海兵隊の垂直離着陸機「オスプレイ」が、日本への配備のため、7月1日に輸送船によりアメリカを出発しました。国民の命を脅かすこうした動きに対し、国民の大きな怒りと行動が広がっています。

3・11以降の原発運動で、世論の大半を占める反では、多くの市民が立ち上がり、大飯原発3号機の再稼働に反対する首相官邸前の抗議行動が毎週金曜日に展開されています。当初300人程度(3月29日)の参加者数でしたが、1千人から1万人、4万5千人、20万人と回を追うごとに劇的に参加者が増加しています。ツイッターやインターネットなどを通じて幅広い人々が「今こそ自分も声を上げなければ」と呼び掛けに応じて参加しています。しかし、野田政権は「暫定的な安全基準」によっ

### 脱原発! 大飯原発の再稼働を許すな!

野田政権は福島第一原発事故の収束も不十分なまま、そこから何の教訓を得ることもせず、大飯原発の再稼働を強行しました。また、今年に入ってから2回も墜落事故を繰り返して、「欠陥機」と指摘されている米海兵隊の垂直離着陸機「オスプレイ」が、日本への配備のため、7月1日に輸送船によりアメリカを出発しました。国民の命を脅かすこうした動きに対し、国民の大きな怒りと行動が広がっています。

この間、野田政権が抜き打ちで改定した原子力基本法には「原発は国の『安全保障』」に寄与するために開発するという一行が追記されています。大飯原発の再稼働をこのまま許してしまえば、他の原発も次々に再稼働させていくことにつながります。未来の日本を守るために、みんなができることから参加していきましょう。

今年も8月6日広島をめぐり、北は北海道、南は沖縄から国民平和行進が行われています。平和行進は、核兵器廃絶を求め、54年間、雨の日も風の日も休むことなく半世紀以上続いている国民運動です。東京の夢の島を5月6日に出発した平和行進は6月30日に大阪に引き継がれ、兵庫県に引き継ぐまでの8日間、府下すべての自治体を回り、核兵器廃絶、脱原発を沿道の人々に訴えま

### 国民の命を脅かす欠陥機「オスプレイ」の配備を許すな

オスプレイは、開発・試も、エンジン停止時に安全階段から墜落事故を繰り返して、今年に入ってから2回も墜落、米国会や国防省で



MV-22

今年8月6日広島をめぐり、北は北海道、南は沖縄から国民平和行進が行われています。平和行進は、核兵器廃絶を求め、54年間、雨の日も風の日も休むことなく半世紀以上続いている国民運動です。東京の夢の島を5月6日に出発した平和行進は6月30日に大阪に引き継がれ、兵庫県に引き継ぐまでの8日間、府下すべての自治体を回り、核兵器廃絶、脱原発を沿道の人々に訴えま

今年も8月6日広島をめぐり、北は北海道、南は沖縄から国民平和行進が行われています。平和行進は、核兵器廃絶を求め、54年間、雨の日も風の日も休むことなく半世紀以上続いている国民運動です。東京の夢の島を5月6日に出発した平和行進は6月30日に大阪に引き継がれ、兵庫県に引き継ぐまでの8日間、府下すべての自治体を回り、核兵器廃絶、脱原発を沿道の人々に訴えま

「オスプレイ」は、開発・試も、エンジン停止時に安全階段から墜落事故を繰り返して、今年に入ってから2回も墜落、米国会や国防省で

今年も8月6日広島をめぐり、北は北海道、南は沖縄から国民平和行進が行われています。平和行進は、核兵器廃絶を求め、54年間、雨の日も風の日も休むことなく半世紀以上続いている国民運動です。東京の夢の島を5月6日に出発した平和行進は6月30日に大阪に引き継がれ、兵庫県に引き継ぐまでの8日間、府下すべての自治体を回り、核兵器廃絶、脱原発を沿道の人々に訴えま

今年も8月6日広島をめぐり、北は北海道、南は沖縄から国民平和行進が行われています。平和行進は、核兵器廃絶を求め、54年間、雨の日も風の日も休むことなく半世紀以上続いている国民運動です。東京の夢の島を5月6日に出発した平和行進は6月30日に大阪に引き継がれ、兵庫県に引き継ぐまでの8日間、府下すべての自治体を回り、核兵器廃絶、脱原発を沿道の人々に訴えま



大阪市中「職員」の政治的行為の制限に関する条例「案」が出された。この条例では、職員個人が勤務時間以外や、勤務地域以外で行う行動も制限される。首相官邸前での大飯原発再稼働反対の集会への参加や消費増税反対の運動も政治活動だ。厚労省の生活基礎調査で、「生活が苦しい」と答えた人が61%と過去最多になっている。このような状況で、これまでであった施設の廃止や補助金の打ち切りなどは住民のくらしに深刻な影響を及ぼす。これに、反対すれば政治活動とされ処分の対象となるとすれば、何も言えなくなる。それが、住民サービスの低下を招き、業務に関わることに口を閉ざすことは、仕事への誇りややりがいさえも奪い去る。ひとりの人間として、今の政治や社会情勢に対し意見をもち行動することは当然のことであり、そもそも憲法でも認められた権利であり、規制することとは許されない。条例案の撤回と、住民のために役立つ仕事ができる職場づくりを発展させること、そして、世論を無視し独断で住民の生活を脅かす政治の流れを変えることが必要だ。

(ま)

### 遊歩道

大阪市で